

2024-10-24

IECM da inicio en noviembre Ruta Chilanga, curso en línea dirigido a migrantes

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.alcaldesdemexico.com/elecciones/iecm-da-inicio-en-noviembre-ruta-chilanga-curso-en-linea-dirigido-a-migrantes/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), creó Ruta Chilanga con el propósito de profundizar en el conocimiento del sistema político de la capital del país y sus procesos electorales, y permitir a los capitalinos conocer sus raíces, experimentar su ciudad natal desde el extranjero y contar con la información necesaria para ejercer su derecho al voto.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), creó Ruta Chilanga con el propósito de profundizar en el conocimiento del sistema político de la capital del país y sus procesos electorales, y permitir a los capitalinos conocer sus raíces, experimentar su ciudad natal desde el extranjero y contar con la información necesaria para ejercer su derecho al voto.

La comunidad mexicana en Estados Unidos podrá acceder en noviembre a la Ruta Chilanga, Estudios sobre la Ciudad de México, un programa virtual de estudios que ofrece información clave sobre aspectos sociopolíticos, históricos, culturales y de derechos político-electorales relacionados con la capital del país.

Esta iniciativa consta de 4 módulos que se impartirán todos los jueves de noviembre a través de la plataforma Microsoft Teams, con los siguientes temas: historia, tradiciones y arte chilango; Organización política; Autoridades electorales; y Voto desde el extranjero.

De forma complementaria, quienes participen tendrán acceso a material de apoyo a través de la plataforma educativa Moodle, y una vez concluido satisfactoriamente el programa de estudios, recibirán una constancia oficial como reconocimiento a su participación.

La primera edición de Ruta Chilanga fue creada en 2023. Tras el éxito de la primera experiencia, este año se diseñó una segunda edición del curso con base en la retroalimentación de participantes y ponentes, el diálogo continuo con asociaciones, liderazgos y activistas en defensa de los derechos político-electorales de las y los migrantes mexicanos, así como con la comunidad migrante en general.

La difusión de la Ruta Chilanga se realiza en colaboración con la red consular de México en Estados Unidos, asociaciones migrantes y centros de estudios migratorios en diversas universidades.